



18. April 2023

Krone eTrailer - Nachhaltigkeit und Emotionalität schließen sich nicht aus

Der Krone eTrailer wird auf verschiedenen Rennen der Rennserie Goodyear FIA European Truck Racing Championship 2023 zum „Record-Run“ an den Start gehen. Auf verschiedenen Rennstrecken demonstriert der revolutionäre eTrailer, dass Nachhaltigkeit nicht nur ein Gebot der Stunde ist, sondern auch hoch emotional sein kann.

Als Pilot übernimmt Abdullah Jaber persönlich das Steuer. Der CEO des Krone Kooperationsunternehmens Trailer Dynamics freut sich mit seinem Team auf die direkte Begegnung mit den Fahrern in den Fan Villages: "Nach dem "Record-Run" sind wir für alle Fahrer, Spediteure und Besucher da, die tiefer in diese spannende Materie eintauchen wollen. So können Sie unseren eTrailer hautnah erleben und gleichzeitig mehr über die faszinierende Innovationen erfahren."

Krone und die European Truck Racing Association (ETRA) haben Anfang 2023 eine neue Partnerschaft bekanntgegeben, um gemeinsam nachhaltige Lösungen in der Transportbranche und im Motorsport voranzutreiben und die wichtige Rolle des Lkw-Fahrers zu würdigen. Kürzlich erhielt die ETRC außerdem eine bemerkenswerte Erwähnung im Nachhaltigkeitsranking des Motorsports. Die Goodyear FIA ETRC wurde auf Platz 16 von 105 weltweit anerkannten 2- und 4-Rad-Motorsport-Meisterschaften eingestuft. Simon Richenhagen, Marketingleiter der Krone Nutzfahrzeug Gruppe, erwartet eine spannende Rennsaison: "Im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsstrategie möchten wir durch den "Record-Run" des eTrailers hervorheben, dass unser eTrailer einen hohen Standard in puncto Nachhaltigkeit setzt und darüber hinaus Emotionen weckt. Unser diesjähriger Auftritt in Zusammenarbeit mit der ETRA wird dies unter Beweis stellen."

**Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:
SIMON RICHENHAGEN**



Telefon [+49 5951 209-8216](tel:+4959512098216) · E-mail: simon.richenhagen@krone.de